

Gäste konnten punkten!

Im Wettkampf zwischen Medizin Wechselburg II und TSV Erlau wurde es mit 6:1 eine klare Angelegenheit für Erlau, obwohl die Gesamtpunkte nicht so deutlich ausfielen. Mit 554 Kegel zeigte der Mediziner Michel Berlt Tagesbestleistung und für Erlau kegelte Ralf Mehner mit 549 Holz Bestleistung.

Im Spiel zwischen Frankenberg und Hainichen II waren die Gäste klar überlegen. Nach drei Spielern stand es bereits 3:0 für Hainichen. Auf den relativ schwer zu spielenden Bahnen kegelte Torsten Eisler für Frankenberg mit 476 Holz das beste Ergebnis, während Dirk Großer mit 482 Tagesbester wurde. Blau-Weiß Crossen hatte spielfrei, ist aber dennoch Spitzenreiter.